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Ata da segunda reunião ordinária de 2010 da Comissão Própria de Avaliação (CPA), 1 

realizada no dia 26 de agosto de 2010, segunda-feira, às 9 horas, sob convocação do 2 

Comitê Gestor: Vladimir Spinelli Chagas, Maria do Socorro Ferreira Osterne, Edna Maria 3 

Dantas Guerra e Maria Wilda Fernandes.  --------------------------------------------------------------------------  4 

COMPARECIMENTOS: Membros do Comitê Gestor: Maria do Socorro Ferreira Osterne, Maria 5 

Wilda Fernandes e Vladimir Spinelli Chagas. Membros da CPA: Silvia Márcia Alves Siqueira – 6 

representante  docente; Ricardo Raimundo Nogueira – representante  técnico-administrativo; 7 

Maria Stela Pereira Accioly – CESA; Derlange Belizário Diniz – CCS; Belisa Maria Veloso 8 

Holanda – CH; Ana Maria Bezerra de Almeida – CED; Rui Carlos Barros da Silva – CCT;  9 

Adriana Wanderley de Pinho  Pessoa – FAVET; Cleide Maria dos Santos Amorim – FECLESC; 10 

Petrônio Augusto Simão de Souza – FACEDI; Micheline Soares Costa Oliveira - FECLI; 11 

Francisco Edmar Pereira Neto -  FAEC; Maria Elane de Carvalho Guerra – CECITEC;  Célia 12 

Maria de Souza Sampaio – ISCB;  Vicente de Paula Maia – Conselho Estadual de Educação. 13 

Membros do Laboratório de Auto-Avaliação (LAAV): Antônio Germano Magalhães Júnior e 14 

Jocyana Cavalcante da Silva Dias. Convidado: João Bosco Feitosa dos Santos. FALTAS: 15 

Membros do Comitê Gestor: Edna Maria Dantas Guerra. Membros da CPA: Glória Maria 16 

Barbosa Matoso – FAFIDAM.  ------------------------------------------------------------------------------------------  17 

1) ABERTURA DA SESSÃO: Feita a verificação de quorum e achado legal, foi aberta a 2ª 18 

Reunião Ordinária de 2010 da Comissão Própria de Avaliação da UECE. --------------------------------  19 

2) INFORMES: A reunião foi aberta pela Profa. Socorro Osterne que fez uma retrospectiva para 20 

os presentes sobre as articulações iniciadas pela UECE ainda em 2008 referentes ao projeto de  21 

banco de dados informações das universidades cearenses, liderado pela UECE, denominado 22 

“Modernização Tecnológica do Sistema de Educação Superior do Estado do Ceará”. Uma 23 

empresa a CGDT ganhou a licitação e está desenvolvendo os trabalhos. Em outubro haverá um 24 

seminário para apresentação do sistema.  --------------------------------------------------------------------------  25 

3) PAUTA DA REUNIÃO: Profa. Socorro Osterne destacou que esta reunião tem por objetivo 26 

principal avaliar o Curso de Formação em Avaliação Institucional realizado pelos membros da 27 

Comissão de Avaliação Permanente – CPA durante o período de 16/07 a 13/09.  ---------------------  28 

O curso foi avaliado de maneira positiva pelos presentes, no entanto, durante o processo de 29 

discussão foram levantadas algumas questões ligadas diretamente ao curso e outras sobre o 30 

processo de avaliação institucional. 1) O processo de auto-sensibilizaação deve se iniciar entre 31 

os membros da CPA. 2) Necessidade de discussão das atividades de cada módulo por ocasião 32 

das aulas presenciais, de maneira a sedimentar o assunto abordado. 3) Importância do curso 33 

pois possibilitou um maior conhecimento entre os membros da CPA. 4) Destaque foi dado a 34 

existência do Laboratório de Assessoramento da Auto-Avaliação. 5) Os membros da CPA 35 

precisam CONHECER a UECE antes do início do processo de sensibilização. 6) A indicação dos 36 

membros da CPA precisa ser revista, pois os representantes de alguns Centros/Faculdades não 37 

estão participando das atividades da comissão. 7) Visita aos Colegiados dos Cursos de 38 

Graduação para apresentação do Sistema de Auto-Avaliação. 8) Organizar atividades 39 

relacionadas a importância da Avaliação Institucional durante a XV Semana Universitária. 9) 40 

Possibilidade da vinda de alguém de outra instituição responsável pelo processo de avaliação. 41 

Foram levantadas a possibilidade de trazer alguém da UNESP, UFPi ou UEPb; Bosco, Célia, 42 

Sílvia e Socorro ficaram incumbidos de contactar alguém com experiência em auto-avaliação.  43 

10) Foi marcado o dia 10/09/2010 uma apresentação para os membros da CPA pela Comissão 44 

de Sistematização do Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI da UECE. O mesmo se 45 

encontra em fase de elaboração e, neste momento os membros da CPA ainda podem contribuir 46 

em sua construção. 11) A UECE participou com sucesso no Censo Nacional da Educação  47 
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Superior pois alimentou o sistema com informações sobre docentes, discentes e técnicos 48 

solicitadas. 12) O Prof. Germano teceu alguns comentários sobre a sistemática  que devemos 49 

traçar para estabelecer a melhor forma de aproximação da CPA com a comunidade acadêmica. 50 

Sugeriu que a partir de agora os documentos oficiais (formulários, provas etc.) da universidade 51 

deveriam estampar um logotipo da avaliação institucional. Outra sugestão foi de que a CPA 52 

tivesse um local próprio de modo a desvinculá-la do LAAV. 13) A Profa. Socorro Osterne 53 

esclareceu aos presentes que a CPA é uma instância decisória, um colegiado e que o LAAV é 54 

apenas o executor. 14) Ficou acordado entre os presentes que a sistemática da avaliação 55 

institucional será decidida somente após a reunião de apresentação do PDI, ou seja, depois do 56 

dia 10/09/2010. 15) O Prof. Germano propôs que a CPA trabalhe com sub-comissões por 57 

problemas específicos. Ficou decidido entre os presentes a constituição de três: 58 

INSTRUMENTOS DE  DIVULGAÇÃO: Adriana, Belisa, Célia, Cleide, Petrônio e Vladimir. 59 

INSTRUMENTOS DE AVALIAÇÃO: Ana Maria, Bosco, Elane, Stela, Vicente e Wilda. 60 

LOGÍSTICA E INFRA-ESTRUTURA: Derlange, Edmar, Micheline, Ricardo e Sílvia. 16) As sub-61 

comissões devem acelerar os trabalho, inclusive possuem autonomia para decidir horários das 62 

reuniões. Os membros da sub-comissão de Avaliação se reunirão brevemente com a Profa. 63 

Meiricele para discussão sobre os instrumentos; os membros da sub-comissão de Infra-estrutura 64 

contactará a Profa. Socorro Osteren sempre precisarem.  -----------------------------------------------------  65 

4) ENCERRAMENTO:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  66 

Nada mais tendo sido tratado a presente reunião foi encerrada pela Profa. Socorro Osterne, 67 

membro do Comitê Gestor, tendo sido lavrada a presente ata que será assinada por quem de 68 

direito.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  69 


